

Rencontre de l'innovation, filière cosmétiques le 2 mai à Poitiers

mercredi 2 mai 2012, par [lpe](#)

Etincel et le Biopôle Santé organisent une après-midi de l'innovation sur la filière cosmétique "innover grâce à des partenariats" le mercredi 2 mai 2012 de 14h à 17h dans les locaux de IANESCO, 6 rue Carol HEITZ à Poitiers

Thème :

S'engager dans un partenariat pour renforcer son potentiel d'innovation est de plus en plus courant. Les avantages de cette stratégie sont multiples : optimiser ses coûts de R&D, réduire les durées de développement ou encore accéder à de nouvelles expertises...

Le Biopôle Santé et Etincel vous invitent à rencontrer, pour un après-midi d'échanges, des partenaires de l'innovation de la filière cosmétique : le pôle de compétitivité mondiale de la filière cosmétique (Cosmetic Valley), un grand compte (LVMH) ainsi que des PME régionales (IRFAQ et IANESCO). Pour vous donner envie de nouer des partenariats et innover !

Intervenants :

- Christophe MASSON : Directeur scientifique Cosmetic Valley
- Patrice ANDRE : Responsable du département innovation actifs LVMH Recherche
- Christophe GANDON : Directeur IANESCO
- Pierre GOFFINET : Directeur IRFAQ

Inscriptions obligatoires (places limitées) : [cliquez sur ce lien pour vous inscrire](#)

Informations : www.etincel-pc.fr